

Rallye-Szene feiert fünftes Klassentreffen

Am kommenden Donnerstag, 23. Juli, beginnt das »ADAC Eifel Rallye Festival« in Daun

Die Spannung steigt, bis das »ADAC Eifel Rallye Festival« (23. – 25. Juli 2015) in der kommenden Woche endlich beginnt. Auf Teilnehmer und Fans wartet eine spektakuläre Party zum fünften Geburtstag des Festivals.

DAUN (thw). Der veranstaltende MotorSportClub aus Daun hat zum ersten kleinen Jubiläum groß aufgeföhrt und präsentiert das wohl beste Teilnehmerfeld in der noch jungen Geschichte des Show-Events. An der Spitze stehen mit Schirmherr Walter Röhrl, Sandro Munari, Hannu Mikkola, Stig Blomqvist und Timo Salonen allein schon fünf absolute Weltstars. Vom Shakedown am Donnerstag ab 15.30 Uhr bis hin zur abschließenden Rallye-Party am späten Samstag-Abend gibt es die »volle Dröhnung« in Sachen historischer Motorsport. Und neben den Aktivitäten auf den Wertungsprüfungen in der VulkanEifel lädt im-



•Der Langen kann es immer noch: Rallye-Idol Walter Röhrl geht u.a. im Porsche 911 auf die VulkanEifel-Pisten.

Foto: Archiv

mer wieder die Rallye-Meile mit den Service-Plätzen inmitten von Daun zur Besichtigung der Fahrzeuge, zum Plausch mit den Piloten und zu einem regelrechten »Klassentreffen« der internationalen Rallye-Szene. »Es ist faszinierend zu erleben, welche Resonanz unser Festival inzwischen erhält«, sind die Organisatoren rund um Peter Schlämer, Reinhard Klein und Chris-

tian Geiseldorf begeistert. Orga-Leiter Schlämer ergänzt: »Ein Zeichen dafür sind auch die Zuwachsraten beim Vorverkauf der Tickets und Programmhefte. Vor allem aus dem Ausland sind die Anfragen deutlich gestiegen.«

Hohes Besuch am Kaiser: Scheich Abdullah Al Thani, der frühere Innen- und Premierminister von Ka-

tar, geht beim Eifel Rallye Festival seiner Leidenschaft nach und greift ins Lenkrad eines Citroën SM Proto. Mit diesem historischen »WüstenSchiff« hat das Mitglied der Königsfamilie bereits an der Rallye du Maroc Historique teilgenommen. Abdullah Al Thani ist übrigens der erste arabische Guest in der Festival-Geschichte. Mehr Infos im Netz: www.eifel-rallye-festival.de